

Des résolutions présentées par Cuba à l'ONU concernant les Palestiniens sont approuvées



Nations Unies, 18 novembre, (RHC).- La 4^e Commission de l'Assemblée Générale de l'ONU a approuvé 5 résolutions présentées par Cuba sur la situation des Palestiniens dans les territoires occupés par Israël.

Les résolutions avancées par Cuba ont eu un large appui de la communauté internationale et elles seront analysées par l'Assemblée le mois prochain.

L'un des textes, adopté par 154 voix, reflète la préoccupation pour les violations des droits humains des Palestiniens, telles que les assassinats, les arrestations arbitraires et les déplacements forcés.



Radio Habana Cuba